



St. Petrus- und Paulus-Pfarrbruderschaft Mönchengladbach-Lürrip



Pressemitteilung

April 2018

Hallo zusammen.

Ruhig war es im April. Der Jägerzug Himmlich Broich und die Präseswache feierten in den Frühling hinein. Ich denke, beide Züge waren zufrieden.

Es gab eine erweiterte Vorstandssitzung. Mir wurde berichtet, dass auch diese wieder in harmonischer Stimmung ablief. Der Vorstand berichtete über letzte Absprachen und Verträge, die unter Dach und Fach gebracht wurden. Nächste Sitzung dann am 24.5., auch die letzte Sitzung vor unserem Schützenfest. Um rege Teilnahme wird gebeten, zumal hier die Festhefte und Flyer und Plakate verteilt werden.

Offizieller Beginn der Schützenfestsaison ist quasi das Fest am Dicken Turm, welches der Bruderrat jedes Jahr durchführt. Neben der Ausstellung im Dicken Turm selber immer schön der Austausch zwischen den einzelnen Majestäten rund um den Veranstaltungsort. Wie jedes Jahr wurden auch wieder alle anwesenden Ehrenträger abgelichtet. Das Foto unten hat uns unser Theo Titz zur Verfügung gestellt. Wir sehen neben König Axel auch unseren Bezirksminister Ernst, direkt neben einer Ex-Bürgermeisterin.



Wichtiger Termin im Mai auch der 31.5., Fronleichnam. Neben der Prozession, an der wir wieder teilnehmen anschließend unsere Schützenfesteröffnung mit dem Familienfest am Pfarrheim.

Peter Ewert
Pressewart